



Unsere lieben Toten
sind nicht gestorben,
sie haben nur aufgehört
sterblich zu sein.

In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

Franz König

am Samstag, dem 27. April 2019, um 20.17 Uhr nach
schwerer Krankheit, im 56. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Die Urne von Franz wird am
Dienstag, dem 7. Mai 2019, um 11.30 Uhr
auf dem Friedhof Hofarnsdorf feierlich verabschiedet und
anschließend im Familiengrab beigesetzt.

3621 Oberarnsdorf 35, im April 2019

In lieber Erinnerung:

Franz und Annemarie
Eltern

Martin und Theresia
Bruder und Schwägerin

Jasmin
Nichte

Jürgen und Benjamin
Söhne

Mandy

im Namen aller Verwandten.

Es wird gebeten von Kranz- und Bukettspenden abzusehen.